Campeche anuncia 34 mdp para agua

Mejores servicios. Los trabajos para la rehabilitación del sistema de distribución local se encuentran en proceso de contratación; se busca realizar siete proyectos que llevarán el suministro a miles de hogares

JORDAN SAUCEDO

Autoridades de Campeche y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) comenzaron a destinar recursos para la rehabilitación del sistema de distribución local, inversión que supera los 34 millones de pesos.

En un comunicado, se detalló que a poco más de cuatro meses de la inauguración del Acueducto Adolfo López Mateos en Calakmul, se reanudó la inversión para llevar el suministro del recurso hídrico a los hogares.

Según fuentes internas del gobierno liderado por Layda Sansores y la Conagua, dirigida por Germán Martínez, el proyecto se encuentra en proceso de contratación para llevar acabosiete obras para la distribución de lagua.

En estas obras se integran las localidades Heriberto Jara Corona, Cichonal, Felipe Ángeles, Valentín Gómez Farías, Becán y Pueblade Morelia.

Se detalló que en cuatro de los siete proyectos ya se anunciaron los resultados de los respectivos procesos de adquisición, mientras que para los tres restantes se espera que cuenten con los contratos firmados antes de que finalice este mes.



Laidea es mejorar el alcantarillado y saneamiento en la entidad. ESPECIAL

Los proyectos forman parte de la iniciativa ProAgua 2024, que busca fortalecer y ampliar la cobertura de los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento en la entidad.

Conagua apuntó que se destinaron poco más de 17 millones de pesos para estos proyectos, mientras que el gobierno estatal aportará una cantidad igual para alcanzar los 34 millones.

El gobierno de Campeche espera que, una vez completados los trabajos, las comunidades se beneficien con un suministro puntual de agua potable.

Además, con la rehabilitación y ampliación del sistema municipal, se aprovechará el flujo de 230 litros por segundo provenientes del Acueducto Adolfo López Mateos, con una vida útil proyectada de 30 años.

Sobre los recortes de agua y electricidad, pobladores de la zona indicaron que esto afecta sus servicios de telefonía fija y celular, además de obstaculizar el funcionamiento del acueducto.